

Der Herr wird helfen

von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 44:3

Denn ich werde Wasser auf das Durstige gießen und Ströme auf das Dürre; ich werde meinen Geist auf deinen Samen ausgießen und meinen Segen auf deine Sprößlinge,

Apostelgeschichte 11:16

Da gedachte ich an das Wort des Herrn, wie er sagte: Johannes hat mit Wasser getauft, ihr aber sollt mit Heiligem Geist getauft werden.

Manchmal müssen wir erst richtig durstig sein, bevor Gottes Herrlichkeit für uns so richtig sichtbar und greifbar wird. Viele Menschen können nichts dafür, in was für einer Umwelt sie aufwachsen. Sie können nichts dafür, in welchem Land sie leben, was sie für Eltern haben, ob sie arm oder reich sind oder an welche Götter ihre Familie und Freunde glauben oder nicht glauben. Wer von Ihnen konnte sich seine Umgegend, seine Eltern oder seine Religion, in welche er hineingeboren wurde, aussuchen? Niemand!

Unser Ausgangspunkt, von dem wir in unser Leben starten, ist also immer anders und meist so, wie wir es uns eigentlich nicht wünschen. Viele Menschen, ob Kinder oder Erwachsene, sind oft deshalb aus den unterschiedlichsten Gründen unzufrieden. Sie betrachten die anderen und sind der Meinung, dass die anderen es einfach besser getroffen haben als sie.

Wie ist das bei Ihnen, meine lieben Leserinnen und Leser? Vielleicht mussten einige von Ihnen auch schon viel durchmachen. Vielleicht haben auch einige von Ihnen gewisse Sehnsüchte. Ich kann Ihnen versichern, dass viele Dinge Sie nur sehr kurzzeitig zufrieden und vielleicht auch glücklich machen. Immer kommt der Punkt, wo Sie genug von dem haben, was Ihnen gerade noch Freude bereitet hat, und Sie irgendwie nach mehr streben. Sie werden nie richtig zufrieden werden, immer nach mehr verlangen, egal um was es sich handelt. Lassen Sie mich Ihnen ein Beispiel geben.

Viele Jahre arbeitete ich unter Menschen und mit Menschen, die irgendwelche Suchtprobleme hatten. Zum Beispiel ging ich an Orte, wo Spielautomaten standen, um die Dauerspieler zu warnen. Da traf ich immer wieder einen Karl. Ein Mann so ungefähr 55 Jahre alt. Karl verspielte fast sein ganzes Geld. Und was er machte, erschien mir so sinnlos. Einmal beobachtete ich ihn. Nach einer Weile hatte er mit 6 DM einen Gewinn von 52 DM erspielt. Ich ging zu ihm und sagte, nun Karl kannst du nach Hause gehen und deine Frau und den Kindern was schönes mitbringen. Er aber sagte: Stör mich jetzt bitte nicht, ich habe eine Glückssträhne und spielte weiter. Alles Ermahnen half nichts. Er spielte, bis die ganzen 52 DM aufgebraucht waren und er nichts mehr hatte. So wie Karl geht es vielen Menschen. Selbst wenn sie Glück haben und es ihnen einige Zeit in vielen Dingen ganz gut geht, kommt der Punkt, wo sie wieder vollkommen entmutigt vor dem Nichts stehen.

Ich möchte Ihnen heute sagen, versuchen Sie nicht, auf irgendeine Art und Weise sich Ihre Wünsche zu erfüllen. Meist geht das schief. Da gibt es einen Gott, da gibt es JESUS Christus, der kennt auch Ihre Sehnsüchte und der weiß ganz genau, wie es ist, dürre Zeiten durchzumachen. ER sieht Sie immer. ER sieht Ihre zerschundene Seele, sieht Ihr Leiden und Ihre Wünsche und Sehnsüchte. ER sieht, was Sie durchmachen und was Sie sich wünschen. JESUS Christus sieht Sie. Und weil JESUS Christus ein Gott der

Liebe ist, verspricht ER Ihnen: „ich werde Wasser auf das Durstige gießen und Ströme auf das Dürre“. Haben Sie das gehört. Gott sieht Ihren Durst. Ihren Durst nach all den Dingen, die wir einfach brauchen. Liebe, Geborgenheit, Wärme, wie viele Kinder hätten dies gern, wünschten sich das von Herzen. Aber oft sind es die Väter, die Frau und Kinder verlassen, um ihr Leben zu leben.

Wissen Sie, wisst Ihr, liebe Kinder, der Herr sieht euch. Und der Herr wird eure Sehnsucht nach Ruhe, Frieden, Liebe, Wärme und Geborgenheit erfüllen. Ich habe einen lieben Freund, der leider von unserer Gemeinde weggegangen ist, er ist so ein suchendes Kind, aber da wird es noch viele andere suchende Männer, Frauen und Kinder geben unter den Lesern - Sie brauchen nicht zu verzagen, Gott sieht Sie. Sie brauchen auch nicht weiter zu suchen, denn Gott hat schon eine Rettung für Sie bereitet. JESUS Christus ist Ihr Retter. ER kann Sie herausholen aus aller Dunkelheit und ER kann Ihnen SEINEN Heiligen Geist schenken, der Ihnen Kraft gibt, ein Leben zu leben, was sinnvoll und lebenswert ist. ER kann Sie zufrieden und glücklich machen. JESUS Christus verspricht Ihnen, wenn Sie Seine Hilfe wollen, so werden Sie diese bekommen. Mögen Sie bildlich gesprochen noch so vertrocknet sein, JESUS Christus kommt nicht mit ein wenig Hilfe, mit ein wenig Wasser. ER kommt mit STRÖMEN, um Ihnen zu helfen. Vertrauen Sie IHM!